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Comunicado 01 
 
 

Congreso CDMX clausura trabajos del 
Segundo Periodo de Receso del Segundo Año de Ejercicio 

 
● Las y los legisladores reconocieron la apertura, institucionalidad y disciplina con 

la que el diputado Fausto Manuel Zamorano Esparza (PRI) condujo los trabajos 
de la Mesa Directiva  

 
01.09.23. La Comisión Permanente del Congreso local llevó a cabo la última Sesión del 
Segundo Periodo de Receso del Segundo Año de Ejercicio de la II Legislatura, en la cual 
clausuraron oficialmente sus actividades y la gestión de la actual Mesa Directiva.  
 
Durante la sesión, las y los diputados de los diversos grupos parlamentarios expresaron 
su reconocimiento a la labor realizada por el diputado Fausto Manuel Zamorano Esparza 
(PRI), presidente saliente de la Mesa Directiva, quien precisó que continuará su ejercicio 
hasta el día 5 de septiembre del presente año, debido a que no se han recibido 
propuestas para la integración de la nueva presidencia.  
 
Al tomar la palabra, el congresista Carlos Hernández Mirón (MORENA) reconoció el 
trabajo del presidente de la Mesa Directiva, el cual fue “llevado a cabo con disciplina, 
responsabilidad y en apego a la normatividad que nos rige en el recinto legislativo”.  
 
Por su parte, el legislador Ernesto Alarcón Jiménez (PRI) encomió el entusiasmo y la 
responsabilidad con que se desarrollaron las actividades.   
 
En el mismo sentido, el congresista Víctor Hugo Lobo Román (PRD) resaltó la 
institucionalidad, la firmeza y el esfuerzo para consensuar e impulsar los acuerdos 
respecto a los temas críticos.   
 
Al resaltar el aprendizaje que se ha obtenido durante la gestión del diputado Zamorano 
Esparza, la legisladora Xóchitl Bravo Espinosa (Asociación Parlamentaria Mujeres 
Demócratas) señaló que ha sido importante cursar este periodo teniendo claridad entre 
la línea institucional y la política, priorizando el beneficio de la ciudadanía.  
 
Finalmente, la diputada Luisa Adriana Gutiérrez Ureña (PAN) subrayó que el presidente 
de la Mesa Directiva siempre dio apertura a las diversas voces, aún en momentos en 
que no había coincidencias, lo que fue trascendente en la ejecución de las actividades 
legislativas. 
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